



Las tres gracias

Fotografías

CREADOR/A

Miguel Rubio Feliz

DESCRIPCIÓN

Fuente de Las tres gracias. Originalmente hubo dos fuentes iguales frente al Palacio de Moneda, las que más tarde fueron cambiadas al Parque Cousiño. Actualmente se encuentran en el barrio de la Bolsa en el centro de Santiago.

FECHA DE CREACIÓN

1940

TÉCNICA

Negativo Flexible

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Histórico Nacional](#)

UBICACIÓN

Plaza de Armas 951, Santiago, Región Metropolitana, Chile